

BROADCAST

Berikan Pengetahuan Sandi Morse, Babinsa 09/Nrs Asah Kemampuan Pramuka SMPN 1 Nurussalam

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BROADCAST.CO.ID

Mar 12, 2022 - 20:46



Aceh Timur – Babinsa Gampong Keude Bagok Sa Koramil 09/Nurussalam Kodim 0104/Aceh Timur Serda Dika Syahputra menyamabangi Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Nurussalam dalam rangka mengasah kemampuan Pramuka dengan memberikan materi Sandi Morse kepada sejumlah pelajar yang berlokasi di halaman sekolah SMPN 1 di Desa Keude Bagok Sa, Kecamatan Nurussalam, Aceh Timur.

Aceh Timur – Babinsa Gampong Keude Bagok Sa Koramil 09/Nurussalam Kodim 0104/Aceh Timur Serda Dika Syahputra menyambangi Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Nurussalam dalam rangka mengasah kemampuan Pramuka dengan memberikan materi Sandi Morse kepada sejumlah pelajar yang berlokasi di halaman sekolah SMPN 1 di Desa Keude Bagok Sa, Kecamatan Nurussalam, Aceh Timur, Sabtu (12/03/2022).

Pembinaan yang dilakukan Babinsa kepada para Pramuka ini, merupakan suatu wadah pembinaan bagi generasi muda, yang mana, sangat berperan dalam membentuk karakter kepribadian, keimanan, kedisiplinan, rasa tanggung jawab dan rasa cinta tanah air, agar nantinya bisa menjadi bekal pokok mereka, dalam menggapai cita-cita sebagai generasi muda penerus bangsa yang tangguh dan bertanggung jawab.

Serda Dika Syaputra dalam kesempatan tersebut mengatakan, kegiatan ia lakukan bertujuan untuk membina anggota Pramuka di wilayah binaannya agar dapat menggali potensi diri dan meningkatkan keterampilannya, sehingga menjadi generasi muda yang potensial dan menjadi individu yang bermanfaat bagi masyarakat sekitarnya,

“Ada beberapa materi yang dilatihkan antara lain baris-berbaris, pengetahuan dan mengesan jejak, sandi morse serta pengetahuan tentang bela Negara”, ungkapnya.

Dalam kegiatan pramuka, sandi morse tentunya sudah tidak asing lagi, Sandi morse merupakan salah satu sandi dari sekian banyak sandi di pramuka sejak dulu hingga saat ini sandi morse masih terus digunakan sebagai alat komunikasi.

Lanjutnya, tidak hanya sebagai alat komunikasi, sandi morse sering dipakai juga dalam mengirim pesan rahasia. Untuk pesan dan kodenya dapat disesuaikan dengan kesepakatan antara pemberi serta penerima pesan, pungkasnya.